

Puesta en funcionamiento de la nueva web y sede electrónica del O.P.A.E.F.

Desde el día de hoy, el OPAEF pone a disposición de los ciudadanos una nueva web y sede electrónica.



Coincidiendo con el trigésimo aniversario de la entrada en funcionamiento del O.P.A.E.F. se ha puesto en producción una nueva versión de la web y sede electrónica que mejora la experiencia de uso y ofrece una más amplia gama de servicios en el marco del acceso de los ciudadanos por medios electrónicos.

Este desarrollo, que se ha realizado en el marco del convenio de colaboración con INPRO, es el resultado de varios meses de trabajo y facilitará la cumplimentación de los trámites por los usuarios, tanto los más habituales (obtención de recibos y

pago de los mismos) como otros más específicos (presentación de declaraciones, atención a requerimientos, información sobre embargos, obtención de justificantes o certificados de situación tributaria). Todo ello manteniendo la red de oficinas, que ofrecen una atención mas cercana y personal en 23 municipios de la provincia, así como la línea de atención telefónica gratuita 900700100.

En las próximas semanas se irán añadiendo nuevas utilidades a la web.